

Cortébert **Informations du Conseil municipal**

Les aînés sur l'Engelberg

Mercredi 15 août, les aînés de Cortébert étaient invités par la Municipalité pour leur sortie annuelle. Responsable des oeuvres sociales, Blanca Leiser avait concocté un programme riche et agréable pour l'occasion. Le car au départ du village a tout d'abord emmené les 39 participant(e)s au débarcadère à Bienne. Une mini-croisière d'une heure et demie avec le tout nouveau bateau de la BSG, baptisé Engelberg attendait la joyeuse troupe. Café et croissants on agrémenté le tour sur le lac, dont les paysages authentiques étaient particulièrement mis en valeur par la météo magnifique. Ensuite, le car conduit par Alex Pagliari a emmené tout le monde à Macolin, au restaurant Hohmatt pour le dîner. Après le repas, une animation musicale a permis aux plus motivé(e)s de danser et d'apprécier la convivialité en musique. Accompagnée par Mesdames Laura Pepe et Anne Jolidon, la joyeuse troupe est ensuite rentrée en fin d'après-midi après avoir fait le plein de bonne humeur.



Photo : Blanca Leiser

Légende : Les aînés juste avant l'embarquement sur le navire Engelberg